



Agua



Atribución de imagen: J.Arias con IA Dall-e

En español: El agua corriente no mata a la gente, el agua pará la matará

[*sustantivo femenino*]

El agua que corre solía ser potable, mientras que el agua estancada a menudo es un foco de microorganismos causantes de infecciones, por eso beberla puede matar.

• Nô bebas d'ese charco, muchacho, que pues pillar cualquier cosa. Bebe del arroyo, qu'el agua corriente nô mata a la gente, pero el agua pará la matará.

Campos semánticos: [Refranes](#)

Comentarios:

Es una variación del refrán popular castellano "Agua corriente no mata a la gente", que en algunas zonas añade "Agua estancá, la matará". No obstante, era más frecuente omitir esa segunda parte.

Origen: Se usa en Peraleda.